



しゃり通信

発行
しゃり本部

発行：NPO法人 しゃり 連絡先：shari@j310jp.com

12月12日(日)北国分駅近くの八反割公園にて行われました。天気が心配されましたが、当日になってみれば昼間は上着がいらなりほどの暖かさ！たくさんの方が遊びに来てくださいました！

夏のキャンプで大好評だった「しゃりつざにあ」が復活し、子供たちに大人気！！

また、ダブルダッチの関東大会チャンピオン「超三流」が夏のキャンプに引き続き来てくれて、子供たちもダブルダッチ体験を楽しみました。

お餅つき体験、紙巻きコマにもたくさんの方達が集まりました。初めての公園で人が集まるか不安でしたが、予想を上回る多く

はあとふるしゃり祭り「しゃりつざにありターンズ！」



子ども達と縄跳びあそび



ダブルダッチの演技

の方々が遊びに来てくださり、大成功だったのではないか？

近所にお住まいの方々にも来ていたとき、地域の交流の場にもなったのでしょうか。毎年この時期にやつているのかしら？といつ



手巻き紙のコマ



12月12日

ヘッダーテキスト

た問い合わせもあり、来年以降も期待されています。

今回はしゃりの若手（？）スタッフといえば外すことが出来ないこの方です！①しゃりネームは？なかじ②しゃりネームの意味は？名

字の省略なかじまーなかじ③初参加はいつ？初めての参加は忘れました。憶える限りでは、2004年の夏のキャンプに参加したぶん、その前のキャンプから参加しているは経緯は？中学の同窓会企画→同窓会内の会話でバドを近所でやっているのを知り、参加→バドのメンバーにむづちやんがいて、しゃりやキャンプの話を聞く↓即参加⑤一番印象に残っている行事は何でやしよう？それぞれの行事に何かしらの楽しさがあるって、一番は決められない。印象に残つてるのは雷が落ちた市原市民の森のキャンプだね。あそこまで至近距離で雷が落ちたのを見たのは初めてだし、その感激だったけど、その後に恐怖が：なぜなら

しゃり祭りも大盛況に終わり誠にありがとうございました。キャンプ同様に北国分地域においても通年の行事として毎年行いたいと思います。そこで今回はWダッシュをゲスト参加でお招きしましたが、お友達や紹介したい団体があれば是非12月に招待してください。しゃりをきっかけにたくさんの団体、個人の出会いがあればきっと双方にとって楽しい未だね。あそこまで至近距離で雷が落ちたのを見たのは初めてだし、その後に恐怖が：なぜなら

しゃり祭りも大盛況に終わり誠にありがとうございました。キャンプ同様に北国分地域においても通年の行事として毎年行いたいと思います。そこで今回はWダッシュをゲスト参加でお招きしましたが、お友達や紹介したい団体があれば是非12月に招待してください。しゃりをきっかけにたくさんの団体、個人の出会いがあればきっと双方にとって楽しい未だね。あそこまで至近距離で雷が落ちたのを見たのは初めてだし、その後に恐怖が：なぜなら

編集後記

来が待つていると思いまます。みなさんネタを12月までに考えといてくださいね。幼稚園の発表会のようなイメージでいいと思います。